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UFFICIO STAMPA Cuneo, lì 5 novembre 2007

SICUREZZA STRADALE
Costa: “Auto meno veloci, sono d'accordo con il ministro 
Bianchi”
Intervento del presidente della Provincia a commento della proposta all'Ue

Cuneo “Per limitare il numero degli incidenti stradali e, di conseguenza, quello 
dei morti servono auto meno veloci. Sono d'accordo con il ministro ai Trasporti, 
Alessandro Bianchi, sul progetto presentato all'Unione europea per autolimitare 
elettronicamente a 160/170 chilometri orari la velocità che possono raggiungere 
le auto”. 

Il presidente della Provincia, Raffaele Costa, da anni impegnato sul fronte della 
sicurezza  stradale,  si  inserisce  nel  dibattito  a  sostegno  di  Bianchi  e  del 
provvedimento che, seppur drastico, aiuterebbe a diminuire la strage quotidiana 
di  morti  e  feriti  sulle  strade.  “Il  provvedimento  non sarà  certo  facile  da far 
passare  per  la  comprensibile  opposizione  delle  case  costruttrici  –  commenta 
Costa – ma dobbiamo tenere conto dell'ampio consenso di tante categorie di 
cittadini, delle associazioni vittime della strada, oltrechè delle polizie stradali 
europee”. La velocità è una delle cause più importanti  di incidentalità, come 
dimostrano i dati. Limitare elettronicamente la velocità delle auto, insieme al 
severo controllo delle infrazioni, avrebbe una grande effetto pratico: esteso a 
tutte le autostrade e anche alle superstrade e strade statali potrebbe far calare il 
numero  dei  morti  anche  di  mille  all'anno,  senza  calcolare  i  feriti.  Secondo 
recenti studi basterebbe ridurre di 3 chilometri la velocità media per salvare da 5 
a 6 mila vite ogni anno in Europa e si eviterebbero dai 120-140 mila incidenti 
con un'economia di 20 miliardi di euro.(43-747xy07)
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